

DAFTAR INFORMASI PUBLIK BERKALA

No	Ringkasan Isi Informasi	Penanggungjawab / Penerbitan Informasi	Bentuk Informasi yang tersedia
1	Profil Instansi		
	a. Visi dan Misi	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Selayang Pandang	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	c. Struktur Organisasi	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
2	Informasi		
	Dokumen SAKIP		
	a. Laporan Kinerja 2021	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Indikator Kinerja Utama	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	c. Perubahan RENSTRA 2019-2024	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	d. Perjanjian Kinerja 2022	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	e. RENJA 2021	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	f. RENJA 2022	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	g. RENJA Perubahan 2021	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	h. RENSTRA 2019-2024	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
3.	Layanan		
	a. Maklumat	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Standar Pelayanan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website

	c. Jenis Layanan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	d. Hasil Survey Kepuasan Pelayanan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
4.	PPID		
	Tentang PPID		
	a. Profil Singkat PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Visi dan Misi PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	c. Tugas dan Kewenangan PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	d. Dasar Hukum PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	Layanan Informasi Publik		
	a. Tata Cara Permohonan Informasi	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Tata Cara Pengajuan Kegiatan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	c. Tata Cara Pengajuan Permohonan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	d. Penyelesaian Sengketa	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	Daftar Informasi Publik	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	a. Informasi yang dikuasai	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	b. Informasi Setiap Saat	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	c. Informasi Berkala	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	d. Informasi Serta Merta	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
	e. Informasi yang Dikecualikan	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website

Regulasi		
a. SK PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
b. SOP Penyusunan Daftar Informasi Publik	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
c. SOP Pengelolaan Permohonan Informasi	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
d. SOP Uji Konsekuensi Informasi Publik	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
e. SOP Pengelolaan Keberatan Atas Informasi	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
f. SOP Penanganan Sengketa Informasi Publik	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
Laporan		
a. Laporan Realisasi Anggaran	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
b. Laporan PPID	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website
Galeri	Sub Bag Umum Kepegawaian	Tersedia di website